

皆様 ご協力ありがとうございました 白石豊先生からメールが届きました  
白石先生の計画はここまでとさせていただきます ありがとうございます

続々と情報提供をいただきありがとうございます。

本日朝にメールいたしましたように、全国の公営住宅に関する情報はすでに入手しております。全国のみなさまに二度手間になっては、かえってご迷惑ですのでお知らせいただければ幸いです。数日前から、福島県の要請で長崎大学の放射線の山下俊一教授と放射線内科の高村昇 教授が福島に来られ、種々の測定と「放射線の健康リスク」についての説明を県民に 対して開始しました。

昨日は福島市で行われましたが、夜にはラジオ福島でそのすべての内容が放送されました。

今日からは、ラジオ福島のホームページの <http://www.ustream.tv/channel/rfc-radio> about 3 hours ago via web. ですべて聴くことができます。原発事故に関しては、数多くの風評被害が出ております。その最たるものが避難地域でもまったくない地域の県民が県外に避難してしまい、物資輸送や復興活動がままならないということです。

たいへん素晴らしい講演でしたので、できるだけ多くの方にご紹介いただければ幸いです。

福島大学人間発達文化学類 白石 豊